

Des Vénézuéliens marchent à Caracas pour appuyer le projet de budget 2017



Caracas, 18 octobre, (RHC).- Des milliers de Vénézuéliens ont marché aujourd'hui à Caracas pour appuyer le projet de budget national pour l'année 2017, présenté par le gouvernement de Nicolás Maduro, et lequel prévoit plus de 70 % d'investissements sociaux.

Le député socialiste Loengri Mathius a expliqué que ce projet de budget a été analysé et adopté lors d'assemblées avec le pouvoir populaire dans tout le pays et pas au Parlement, à majorité d'opposition parce que celui-ci s'oppose à toute action du gouvernement.

Loengri Mathius a déclaré que l'on continuera à débattre avec le peuple ce budget qui prévoit un investissement social historique de 73,6%.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/109158-des-venezueliens-marchent-a-caracas-pour-appuyer-le-projet-de-budget-2017>



Radio Habana Cuba